

富士見市立水谷中学校だより 第2号



ゆうおうまいしん 勇往邁進

水中魂 「感動は挑戦と思いやりから」

学校教育目標「元気 思考 感謝 ~夢に向かい！自分を信じ、己で進め！~」



令和6年 5月17日

文責 校長 齊藤 宏

TEL 254-5335



新年度が始まり、1か月が過ぎました。

毎朝、正門で生徒と挨拶をしていますが、最初の3日間、生徒が登校する景色が変わったと感じました。

変わったのは目に入る色です。黒からグレーに変わりました。1年生、2年生と新しい制服になり、登校する生徒の3分の2の制服の色がグレーとなったからです。

また、1年生は、2年生、3年生と比べると、少し表情が硬いと感じていました。しかし、最初の1週間が過ぎると、先輩たちに変わらず、1年生の笑顔がしだいに多くなりました。

些細なことですが、この笑顔を見るにつけ、毎朝の校門がますます楽しくなりました。

4月11日（木）、「新入生歓迎会」が行われました。

本年度は、前年度より授業時間1時間分を削り、タイトな新入生歓迎会でしたが、時間を削ったにもかかわらず、内容は素晴らしいものでした。

短く、限られた時間の中で、3年生がリーダーとなり、2年生と力を合わせて作り上げたこの歓迎会には、上級生の「1年生を笑顔にし、水谷中学校の生活を安心してスタートして欲しい。」という熱い思いが込められています。

1年生は、上級生に対する感謝の気持ちを態度に表し、和やかであるとともに、ダラダラとすることのないスマートさがあり、とても気持ち良く、「水中魂」を実感しました。

今、水谷中学校は、「第42回体育祭～BOOST～」で、各自、各学級、各学年、各団が輝くことに全力で取り組んでいます。

熱い活動の外に居ても、生徒の体育祭に対する思い、特に3年生の「最後の体育祭」への熱い思いは、ひしひしと伝わってきます。

その3年生をしっかりと支え、自分たちの成長に結びつけようとする2年生。3年生、2年生を目標に、自分たちの力を発揮したい1年生。そして、生徒たちに、悔いを残すことのないよう、自分の色と明るさで輝かせたい先生方の思いが、水谷中学校を熱く、「水中魂」の実現に向けて全力で生徒たちを前進させています。



体育祭当日、保護者の皆様には、本年度体育祭で新しくなった、種目ごとの「入退場」に注目していただきたいと思います。この「入退場」には、「水中魂」が良く表れます。

保護者の皆様には、それぞれの種目におけるお子様の輝きはもちろんですが、ぜひ、「入退場」での子ども達にも注目し、家庭で「体育祭」について話をしていただきたいと思います。

そして、「水中魂」に対しても親子で話をし、今後の学校生活において、お子様が輝くための糧にしていただけたらと思います。



